
今晚双色球第 2023122 期开
奖，奖池23.94亿元。上期双色球
红球号码为02、12、16、25、30、31，
蓝球号码为12。

上期双色球开出头奖8注，单
注奖金为780多万元，这8注一等奖

花落8地：江苏1注、福建1注、河南
1注、广东4注、西藏1注。二等奖开
出105注，单注奖金26多万元。

计奖后，双色球奖池金额为
23.94多亿元。本期彩民依然有机
会2元中得1000万元。

“看别人在刮，也买了一张，没
想到刮中了头奖60万。”近日，无锡
购彩者杨先生运气爆棚，他在玩福
彩刮刮乐“翻6倍”时，仅花费了20
元购买了一张，幸运刮中头奖60万
元。大奖出自江阴市文林镇河东
湾22号32027658福彩销售站。

杨先生今年33岁，五六年前来
锡工作，平时工作之余喜欢到福彩
销售站里购买彩票，经常购买的玩
法有福彩双色球、快乐8等，杨先生
笑着说：“几乎每期都要买双色球，
每次买一二十元的，不影响生活和
工作，反而时常中些小奖增添了不
少乐趣。”对于刮刮乐，虽然不像双
色球那样每天都买，偶尔买一张刮
一刮也挺有意思的。

说起此次中奖，杨先生连连说

道：“碰巧了，本来是去买双色球的，
偶然之下刮了张，没想到这么幸运。”
原来当天，正值双色球开奖日，杨先
生晚上七点左右到福彩销售站里买
双色球彩票，打完彩票后，杨先生顺
手拿起别人刚刮过的“翻6倍”看了
会儿，杨先生说：“第一次看到这款刮
刮乐，很好奇就拿起废票看了下玩法
规则和中奖情况，心想下一张可能就
中了，也尝试刮了一张。”

随后，杨先生就让销售员帮他
也拿了一张面值20元的“翻6倍”，
当刮开“玩法二”的第二局时，3个
相同的字符赫然在目，当刮开奖金
金额时杨先生激动不已，对应的奖
金正是头奖60万元，一旁的站主也
兴奋不已，得到允许后在朋友圈里
晒了一波，让其他人也沾沾福气。

10月28日前，凡活动期间，用
户购买双色球彩票，登陆线上活动
平台，通过扫描票面二维码和邀请
好友两种方式获取阳光值，每40
个阳光值助力1朵花开。用户向
双色球20周年花圃赠花后，即可
参与抽奖，当全国用户向“双色球

20周年花圃”累计赠花满100万朵
时，每位赠花用户可额外获得3次
抽奖机会。用户抽奖可获得奖品
或公益物资。此外活动奖品有：花
型抱枕、福兔T恤、福兔积木玩偶、
积木花以及读书卡年卡、季卡、月
卡。

尝试刮一张 无锡购彩者喜中头奖60万元

双色球小红花活动火热进行！

双色球今晚开奖 奖池23.94亿元
上期双色球头奖8注780万元
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对于专家的呼吁，回怼的网友不少。不否认很多投喂野狼及其他野生动物的路人的爱心，但
随意给野生动物喂吃的，很容易“爱”就成了“害”。

在自然保护区内，各种动植物，都遵循着生态循环和平衡的规律，如果投喂一些动物，让他们
生长良好，其种群就会壮大和增多，另一些物种则会相应减少。同时，人类的投喂也会影响动物
的捕食能力，长此以往它们也会因失去生存能力而减少。而若他们结群等待投喂之时，又会不会
因食物不够而向人发起攻击？

保护动物要遵循科学规律，其实保持一定距离，少一些亲密接触，对谁都好。

近日，有网友发布视频称，
青海可可西里的一头野狼因经
常被过往游客和司机投喂，已
经“判若两狼”，不但体型变得
滚圆，还会向过往车辆摇尾巴、
露肚皮撒娇讨食。随后，这头

“被投喂成网红”的野狼迅速走
红，引发网友广泛关注和讨论。

记者注意到，在青海野外公
路沿线，野狼被投喂的情况并
不鲜见。相关视频在网上早已
出现，除了野狼，棕熊等野生动
物也有被投喂的情况。

针对此事，记者曾采访了中
科院成都生物研究所研究员戴
强。长期从事大熊猫、野狼等
野生动物研究的戴强对此持否
定态度，他认为，此类行为还可
能引发动物的依靠性，产生不良
后果。西宁野生动物园副园长、
青海野生动物救护繁育中心副
主任齐新章也就此表示，不应该
随意投喂，“我愿意相信投喂者
的善良，但是善良需要理性的支
撑，否则就可能好心做坏事。”

（来源：红星新闻）

@凹丶凸：以前：饥一
顿饱一顿；现在：鸡一顿堡
一顿。

@呜昂王：它已经会摇
尾巴了。

@凛冬Frost：这明显看
着就是往“二哈”方向发展
了。

@爱哲：哈哈哈哈！多
么好的重新观察和见证驯
化过程的机会。

@江逸辰：这只狼靠自
己的理智和机灵找到了它
的生活方式，这是不是也是
一种适应呢？

@法度：专家真是操心
太多，要排除人为干扰的
话，何必修路到那里去呢？

地球上什么生物能避免人
类影响呢？

@财神爷的小心肝：这
个胖狼已经带着自己的小
伙伴去要吃的了，它后面还
跟着一个瘦的。

@sam000sam：峨眉猴是
前车之鉴，到时候狼群在路
边等投喂，不喂的攻击。

@小猴哥哥：参考喀纳
斯那个网红狐狸，被游客各
种投喂差点死了，初雯雯团
队救治后回归正常状态。

@植物人史军：这一点
都不好玩，与野生动物最好
的关系就是与它们保持距
离，不要干扰它们的正常生
活。

大胃王吃播陷“假吃”风波？
吃播圈痼疾再次送入大众视野

一顿吃掉八捆线面，外加五
个小馅饼、一盘豆皮肉卷、十五
个小笼包、三个早餐卷等五花八
门的食物，拥有76万粉丝的视频
博主“二狗很忙”在视频中看起
来苗条纤瘦，却用巨大的胃口让
观众惊掉了下巴。柔弱的外表
和惊人的食量随即引起了人们

的怀疑，打假“二狗很忙”吃播假
吃的视频逐渐增多，引发各方讨
论。与之相关的“八捆线面”“吃
播 假吃”“二狗”等话题于近日
一度冲上微博热搜榜，也将吃播
圈的“假吃”痼疾再次送入大众
视野。

（来源：山东商报）

@因为好吖：吃播不提倡，暴饮
暴食是对食物的不尊重。

@一帆风顺小六子：只图碎银
几两。

@juvenapple：大胃的吃播不是
假吃就是吃后催吐，都是浪费食
物。吃播直播是引诱观众无节制浪
费食物，应该禁止。还有最最可恶
的是吃播卖减肥产品，明明自己是
催吐瘦的，却直播宣扬着用减肥产
品瘦的，以此来欺诈售卖。

@W-S枫景：所谓吃播，不就是
十几万人在线观看一个主播在那干
饭吗？我想问一下，到底是游戏不好
玩还是电视不好看，让你们这么无
聊？我管他真吃还是假吃，我不看！

@陆锡鑫：从来不看此类视频，
所以没感觉，不过不管真吃假吃都
是糟蹋粮食，但该追究的是平台的
责任。

@祌天爻帝：提倡把吃播、网络
带货这些禁止掉！

吃播不吃光嚼，“假吃”不像此
前的“大胃王”这般伤身了，可背后的
食物浪费、虚假营销等问题依然引人
反感，甚至无视社会公德和商业道
德，坑害消费者。

食物的本味不该沦为商业的棋

子，主播需要树立正确的道德观念，
提高社会责任感；平台需要建立更为
严格的内容审核机制，禁止和惩罚类
似不良行为；行业需要制定相关规
范，加大监管力度；而社会大众也应
摒弃媚俗的风气。
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胖若两狼！可可西里一头狼“被投喂变胖成网红”，网友开始担心了

野狼真的可以随便投喂吗？

（（视频截图视频截图））


